

Presentación

Las Jornadas de Reflexión Teológica celebraron su 50° aniversario en febrero 2020. Desde hace muchos años son organizadas por el Instituto Bartolomé de Las Casas manteniendo su continuidad a lo largo del tiempo. Este año, el P. Luis Fernando Crespo, profesor de teología en la Pontificia Universidad Católica del Perú, dirigió el día de retiro, el 7 de febrero, espacio que han incluido habitualmente estas jornadas. En su intervención retomó los rasgos principales de la espiritualidad de la liberación aplicándolos a las necesidades actuales de las comunidades cristianas.

Pensamos que estas reflexiones podrán ser útiles en la animación de los grupos, para que estos tiempos de incertidumbre sean también de conversión y profundización. Se incluye además de la presentación del P. Crespo una selección de textos de referencia que el autor elaboró y se distribuyó a los participantes

Lima, junio del 2020

Centro de Estudios y Publicaciones - CEP
Instituto Bartolomé de Las Casas - IBC